
Kit Stage 1 
 
  

Un  kit étrier 4 pistons opposés BERINGER vient de sortir pour les modèles Har-
ley Sportster de 1986 à aujourd'hui. Il se monte sans platine de fixation et aux 

mêmes points de fixation sur moyeu et fourche. Fonctionne avec le maître cy-
lindre d’origine (après 2000). 

Ce kit est composé d’un étrier 4 pistons axial et d’un disque classique ou Aero-

nal avec piste inox. 
 

Ce kit est proposé dans deux couleurs standards : noir et silver, et au prix pu-
blic de 530€.  

  
 

Existe aussi pour la famille Triumph bonneville et autres motos à simple disque 
(nous consulter). 

  
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
A 4 pistons caliper kit BERINGER has just come out for Harley Sportster models 

from 1986 to present. It can be fitted without fixing plate and at the same 
points of attachment fork and hub. Fits with the original master cylinder (after 

2000). 
This kit is composed of a 4 pistons caliper and a classic or Aeronal disc with a 

stainless steel rotor. 

 
This kit is available in two standard colors: black and silver, and the retail price 

is 530€ with taxe/443€ without taxe. 
 

 
Also available for the Triumph Bonneville motorcycle and other single disk  

http://www.lerepairedesmotards.com/essais/motos/harley-davidson-sportster-iron-883.php
http://www.lerepairedesmotards.com/essais/motos/harley-davidson-sportster-iron-883.php

